

SOCIEDAD

Premios al periodismo que mira al futuro

La XXXI edición de los Ortega y Gasset reconoce trabajos de compromiso social **PÁGINAS 36 Y 37**



DEPORTES

Juicio a Ancelotti, reválida para Simeone

Diego Costa se entrena, pero aún es duda para la final de la Champions **PÁGINAS 54 A 56**



VIAJERO

Ruta en coche por la Costa da Morte

- ▶ Mozambique, la isla varada
- ▶ 24 horas en Pilsen
- ▶ De cócteles por Madrid

La Audiencia se rebela contra la reforma de la justicia universal

Cinco de los seis magistrados de instrucción rechazan la nueva ley

JOSÉ MANUEL ROMERO
Madrid

La mayoría de los jueces instructores de la Audiencia Nacional (cinco de seis), que investigan desde hace años algunas de las principales causas de justicia universal, rechazan la nueva ley im-

pulsada por el Gobierno del PP, que limita al máximo sus competencias para investigar crímenes de lesa humanidad y genocidios cometidos en países que se niegan a juzgar esos supuestos delitos. Es la primera vez en democracia que la plana mayor de los jueces de la Audiencia Nacional que instruyen las grandes causas une su criterio contra una ley que ya está en vigor.

El último magistrado en sumarse a las críticas es Eloy Velasco, ex director general en el Gobierno valenciano del PP, quien ayer pidió públicamente la rectificación de la norma por considerarla "ilógica".

Estos jueces han dictado en las últimas semanas autos de excarcelación de 43 narcotraficantes por entender que la reforma legal ha dejado un vacío que les impide actuar. Además, se han negado a archivar, como establece la nueva ley de justicia universal, los sumarios abiertos sobre torturas en Guantánamo, la muerte del cámara de televisión José Couso o el genocidio en Guatemala. **PÁGINA 10**

El Ejército da un golpe en Tailandia tras meses de crisis

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

El Ejército de Tailandia dio ayer un golpe de Estado tras seis meses de protestas contra el Gobierno, durante las cuales perdió el cargo la primera ministra Yingluck Shinawatra. La Constitución ha sido suspendida y el toque de queda, impuesto. Las reuniones políticas han quedado prohibidas. **PÁGINA 5**

Rebote de la violencia en Ucrania antes de los comicios

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO
Dnipropetrovsk

Un nuevo episodio de violencia se apoderó ayer del este de Ucrania, cuya población es mayoritariamente prorrusa. En vísperas de las elecciones del domingo, 17 soldados ucranios murieron en una ola de ataques en Donetsk y Lugansk, que se han autoproclamado independientes. **PÁGINA 4**

ELECCIONES 25-M



EUROPA YA ACUDE A LAS URNAS. Reino Unido y Holanda fueron ayer los primeros en votar en los comicios europeos. Aunque los resultados no se conocerán hasta la noche del domingo, junto con los del resto de los Estados de la UE, los sondeos enfriaron las expectativas del extremista holandés Wilders relegándolo al cuarto puesto. En la imagen, un centro electoral portátil en Biggin (Inglaterra). / NIGEL RODDIS (GETTY) **PÁGINAS 2 Y 3**

Interior vincula la agresión a Montoro con el proceso soberanista

El Ejecutivo catalán culpa al equipo de seguridad del ministro

El ministro del Interior, Jorge Fernández, vinculó ayer el proceso soberanista catalán con la agresión que sufrió el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, cuando salía de un mitin el pasado miércoles. "Hay un componente

específico de Cataluña que tiene que ver con el proceso independentista. Como PP de Cataluña lo percibimos con toda claridad. Nos hemos callado por un plus de responsabilidad, pero ahora que acaba la campaña debo decir que

han sido muy numerosas las coacciones que han sufrido nuestros dirigentes y sedes", dijo Fernández. La Generalitat culpó de los incidentes al equipo de seguridad de Montoro por no esperar a que llegaran refuerzos. **PÁGINA 11**

HANBEL
MERCADILLO

VELAZQUEZ · 63
MADRID

Horario de 11:00 a 20:00 h.

Tel: 91 435 59 21
www.hanbel.com/mercadillo

HanbelDecoracion
 HanbelDeco

La Caixa se convierte en una fundación

Es la reestructuración de más calado en los 110 años de historia de la entidad

La asamblea general de La Caixa aprobó ayer su mayor transformación en más de un siglo de historia: la conversión de la caja de ahorros en la Fundación Bancaria La Caixa. Con esta nueva estructura jurídica, que a efectos prácticos no afectará a los clientes, la mayor caja se adapta a la ley impuesta por Bruselas tras el

rescate de España para reforzar las entidades. "Tenemos 110 años de historia y muchas cosas han cambiado a lo largo de ese tiempo. Pero el modelo de La Caixa se ha adaptado a los cambios regulatorios y sigue siendo el mismo. Nuestros valores no cambian", destacó su presidente, Isidro Fainé. **PÁGINA 23**